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AÇÃO PARLAMENTAR

Transporte suplementar e
táxi-lotação podem ter subsídio

Aprovado na Câmara Municipal o Projeto 
de Lei 409/2022. Ele inclui o transporte su-
plementar e o táxi-lotação na Lei 11.367, 
que estabelece a concessão de subsí-
dio emergencial ao transporte coletivo.  
 
A aprovação da lei foi decisiva para evi-
tar o aumento das passagens de ônibus 
até 2023, ampliar de forma imediata a 
circulação das linhas e exigir a implanta-
ção de melhorias pelas empresas. Agora, 
a inclusão dessas duas categorias entre 
os beneficiários do subsídio mensal pos-
sibilitará que também elas incorporem 
melhorias. O sistema de taxi-lotação 
deve receber R$ 900 mil, enquanto ao 
transporte suplementar serão destina-
dos R$ 5 milhões. 

O vereador Wanderley Porto, coautor do 
projeto de lei, destaca a importância da 
votação. “É preciso corrigirmos a exclu-
são dessas duas categorias o quanto an-
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SOCIAL E TRANSPORTE

Aprovada a lei que 
amplia o Auxílio BH

A lei que autoriza o pagamento de duas 
parcelas adicionais do Auxílio BH para 
mais de 75 mil famílias em situação de 
pobreza e extrema pobreza, foi sanciona-
da pelo prefeito Fuad Noman. Proposta 
pelo Executivo, a medida foi sugerida e 
defendida pela Câmara para ajudar pesso-
as em situação de vulnerabilidade social. 

O auxílio garantiu subsídios financeiros 
em seis parcelas, como medida de en-
frentamento às consequências econômi-
cas e sociais da pandemia da Covid-19. 
Com a ampliação, as famílias em situ-
ação de pobreza receberão mais duas 
parcelas de R$ 200,00 e as em extrema 

tes. Quem usa o transporte público de BH 
tem pressa para ver melhorias em todos 
os setores”, justificou. O projeto segue 
para aprovação do prefeito.

pobreza receberão duas parcelas de 
R$ 400,00, nos dias 7 de novembro e 15 
de dezembro.

Serão contempladas as famílias que se 
cadastraram para receber o benefício até 
o dia 31 de março deste ano. 

VOTEI 
SIM



CAUSA ANIMAL 3

Fim das carroças e 
atendimento aos carroceiros
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A divulgação, no site e nas redes sociais 
da prefeitura, de fotos e dados dos ani-
mais domésticos disponíveis para ado-
ção nos abrigos públicos pode se tornar 
realidade. A Câmara Municipal de BH está 
discutindo um projeto de lei apresenta-
do pelo vereador Wanderley Porto com o 
objetivo de incentivar a adoção de cães e 
gatos, disponibilizando o acesso às suas 
informações nos meios digitais.

Segundo o vereador, o índice de adoção é 
muito pequeno diante do número de ani-
mais recolhidos. “Animais de diferentes 
portes, idades, raças e perfi s de comporta-
mento estão aguardando um lar, enquan-
to muitas pessoas seguem comprando e 
correndo o risco de alimentar mercados 
de reprodução que submetem os animais 
a diversos maus-tratos. Muitas fêmeas são 
obrigadas a procriar até fi carem doentes”. 

Os animais disponíveis para adoção são 
recolhidos nas vias públicas pela prefei-
tura e encaminhados para o Centro de 

O Projeto de Lei 411/2022, que prevê a 
antecipação da extinção das carroças 
em BH para janeiro de 2026, recebeu pa-
recer favorável de todas as comissões 
de vereadores pelas quais foi analisa-
do. Tramitando em 1º turno na Câmara 
Municipal, a proposta que reduz de dez 
para cinco anos o prazo para a proibição 
defi nitiva de circulação de veículos de tra-
ção animal na Capital ainda vai passar por 
mais uma comissão antes de seguir para 
a votação em plenário.

É comum nas ruas da cidade cavalos tran-
sitando sobre o asfalto quente, sozinhos 

Vai dar match!

em meio aos veículos ou carregando pe-
sadas cargas sob chicotadas. Sem espaço 
para pastagem, eles acabam se alimen-
tando de lixo e bebendo águas poluídas 
por esgoto. Para mudar essa realidade, o 
vereador Wanderley Porto propôs o projeto 
que altera o prazo para o fi m das carroças 
estipulado para 2031 pela Lei 11.285.

Para o vereador Wanderley Porto, a apro-
vação do projeto é de extrema importância 
para a cidade. “Não dá mais para conviver 
com a exploração dos cavalos, que são ex-
postos a condições precárias de vida. Com 
a diminuição desse prazo, evitaremos mais 

Controle de Zoonoses, onde passam por 
avaliação clínica, vermifugação, vaci-
nação e, no caso de cães, têm o sangue 
coletado para realização do exame de 
leishmaniose. 

sofrimento aos animais e, com a aplicação 
da lei, garantiremos a adaptação dos tra-
balhadores que dependem de uma renda 
fi nanceira”, enfatiza o vereador. A prefei-
tura de Belo Horizonte publicou uma por-
taria conjunta contendo o Planejamento 
Intersetorial de Atendimento aos carrocei-
ros e suas famílias.

O texto do Projeto de Lei 429/2022 foi apro-
vado pela Comissão de Meio Ambiente, 
Direito dos Animais e Política Urbana e já re-
cebeu o parecer favorável. Ele será avaliado 
por outras comissões em primeiro turno.

Imagine escolher seu pet em um click. Em breve, isso pode ser realidade.
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DIA A DIA EM AÇÃO

Obras de acessibilidade e requalificação de 
espaços de convivência estão sendo exe-
cutadas em diversos bairros da região do 
Barreiro, a pedido do vereador Wanderley 
Porto. As intervenções estão sendo pos-
síveis a partir de ofícios enviados pelo 
vereador à Prefeitura, em atendimento às 
demandas dos moradores. 

Recentemente, foram revitalizadas as 
praças Minerva, no Jatobá, e São Bento, 
no bairro Itaipu. A Rua Núbia Cristina, no 
Jatobá IV, foi contemplada com pavimen-
tação asfáltica, assim como a Rua Três 
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Espaços públicos 
adequados e bem cuidados

ROMA

ROMA

Atendimento com o 
barbeiro Leandro Roma

    ATENDIMENTO
Terça à sexta-feira: das 9h às 21h
Sábado: das 9h às 14h

Rua Vicente Pimentel, 328
Bairro Independência
Tel.: 31 999401-3722

barbeiro Leandro Roma

Atendimento: das 9h às 19h
Rua Taboão da Serra, 48 - Itaipu

(31) 99349-7181           @MarcelloSilvadoSalao

Mil Trezentos e Quarenta e Um, na Vila 
Santa Rita.

A quadra de esportes do bairro Mangueiras, 
localizada na Rua Romero Gomes Vieira, 
também recebeu melhorias. Além de ilu-
minação, o espaço foi revitalizado.

Para o vereador Wanderley Porto, transfor-
mar a cidade em um lugar cada vez melhor 
é possível. “Trabalho todos os dias para isso 
e os resultados estão fazendo a diferença 
imediata na vida de quem utiliza os espaços 
e serviços públicos”, ressalta Wanderley.

Atendimento especializado
 para empresas, Franquias 
e Agências de Publicidade.

31 3386-7070
31 98771-0039

portluminosos@gmail.com
@port_print

ALUGUEL DE QUADRA
AULAS DE BEACH TENNIS
AULA DE FUTEVÔLEI

@arena olbh

Rua Núbia Cristina Praça São Bento

Praça Minerva

Quadra do bairro Mangueiras

Rua 3.341



terna e reparos na rede elétrica. O Centro 
de Saúde Lindeia também contará com 
R$ 100 mil para obras de reforma, cuja 
utilização está sendo avaliada com a 
gestora da unidade. 

Falta espaço

O Centro de Saúde Diamante / Teixeira Dias, 
um dos menores de Belo Horizonte, também 
foi vistoriado pelo vereador. Ele conversou 

Centros de saúde da região do Barreiro 
receberão obras. O vereador Wanderley 
Porto, a diretora do Distrito Sanitário 
Barreiro, Maiari Silvério, e a coordenado-
ra da Regional Barreiro, Lidiane Monteiro, 
vistoriaram algumas unidades para identi-
fi car as prioridades. 

Por indicação do vereador, o Centro de 
Saúde Tirol recebeu uma verba de R$ 100 
mil para realização de pintura interna e ex-

Vereador visita Centros de Saúde

SAÚDE 5

MELHORIAS

Hospitais Públicos 
agradecem vereador

O vereador Wanderley Porto recebeu ho-
menagens do Hospital Evangélico e  do 
Instituto Mário Penna como reconheci-
mento pelo seu empenho e sensibilidade 
em destinar emendas para custeio de hos-
pitais públicos. Cada uma das unidades 
recebeu  R$ 60 mil, usados para compra 
de medicamentos quimioterápicos, no 
caso do Instituto Mário Penna, e no apoio 
a pacientes de diálise e oncológicos, pelo 
Hospital Evangélico.  

De acordo com o diretor-presidente do 
Instituto Mário Penna, Marco Antônio 
Viana Leite, os recursos são primordiais 
para a instituição, que há mais de 50 anos 
assiste o paciente com câncer e é o maior 
prestador de serviços em oncologia do 

Sistema Único de Saúde (SUS) no Estado. 
Em 2021, realizou o maior número de ci-
rurgias, aplicações de radioterapia e ses-
sões de quimioterapia, atendendo mais de 
115 mil pacientes.

Para o Hospital Evangélico, a parceria do 
vereador com a unidade faz a diferença no  
trabalho social. O Hospital reserva 80% de 
sua capacidade para atendimento à co-
munidade carente de Belo Horizonte e re-
gião metropolitana, por meio do Sistema 
Único de Saúde (SUS).

Outras unidades também foram benefi -
ciadas. No total, o vereador Wanderley 
Porto destinou quase R$ 1,3 milhão do 
orçamento municipal deste ano para me-

lhorias e custeio de hospitais públicos, fi -
lantrópicos e prestadores de serviços que 
pertencem ao SUS-BH.

com a gestora, equipe, usuários e represen-
tantes da Comissão Local de Saúde.

Com apenas seis consultórios, a unidade 
atende 15 mil usuários. A equipe faz rodí-
zio nas salas de atendimento e lida com 
constantes infi ltrações. “A situação é crí-
tica. Não há espaço para ampliação. Faço 
coro à demanda dos usuários pela cons-
trução de uma nova sede em outro local”, 
comprometeu-se Wanderley.

Hospital Evangélico homenageia vereador

C. S. Diamante/Teixeira Dias C. S. Lindeia C. S. Tirol



ESPORTE

O projeto Semear Esportes 2 segue par-
ticipando dos Jogos da Inspiração 2022 
e, no mês de outubro, os eventos espor-
tivos entraram na segunda fase. Já parti-
ciparam dessa nova etapa os núcleos de 
Carandaí, Itaguaí, Juiz de Fora, Nova Lima, 

MAV na Taça Paraná 2022
Entre os dias 27 de outubro e 2 de novem-
bro, aconteceu no município de São José 
dos Pinhais a Taça Paraná 2022, um dos 
maiores e mais relevantes torneios de 
voleibol de base do Brasil. O Mais Ação 
esteve representado no Paraná pela sua 
equipe sub-16, que se juntou a mais 31 
equipes em um momento grandioso de 
celebração ao esporte. O MAV terminou 
o torneio na sexta colocação, chave prata, 
um resultado importante e valorizado. 

A participação no torneio foi possível em 
função dos patrocínios do Supermercados 
BH, Patrus Transportes, Temperatta, MRS 
Logística, Baldini e Elektra e a parceria da 
AMCATD, Wanderley Porto, OAB Barreiro, 
Gatti Soluções Contábeis, Une Internet, 
Clínica MedicMais e Fisiocorpore.

MAIS AÇÃO

Jogos da Inspiração
entram na fase 2

Jogos da Inspi-

ração
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Raposos, Sabará e Santa Bárbara, na mo-
dalidade  futsal. Para a realização dos 
Jogos da Inspiração são fundamentais os 
patrocínios da AngloGold Ashanti e MRS 
Logística, por meio da Lei de Incentivo ao 
Esporte, do Governo Federal.

Em outubro, o evento Feira de 
Esportes foi realizado nos núcle-
os de Estância, Juiz de Fora e Rio 
Piracicaba, todos do Sementinhas 
do Esporte. De caráter festivo, 
e tendo o futsal como modali-
dade oficial, o Feira de Esportes 
é uma excelente oportunidade 
para proporcionar aos alunos do 
‘’Sementinhas’’ momentos de di-
versão e aprendizado, por meio 
do esporte. O evento conta com 
os patrocínios da Crown, Gerdau, 
Machado Meyer, NTS, Takono e 
Vale, por meio da Lei de Incentivo 
ao Esporte, do Governo Federal.

Feira de Esportes 
reúne alunos

do Sementinhas

Equipe sub-16 disputa Taça Paraná 2022
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A sã política é fi lha da moral e da razão

Ainda na adolescência, quando comecei 
a acompanhar os grandes acontecimen-
tos no Brasil e no mundo, e também nos 
estudos da história, tomei consciência 
da importância da política como meio de 
transformação. É ela que garante a solu-
ção de confl itos, a livre manifestação de 
indivíduos e setores da sociedade, que dá 
voz aos cidadãos e tem a capacidade de 
produzir respostas aos dilemas gerados 
pela evolução das relações humanas.

O fascínio pela capacidade de transfor-
mação da política e a admiração pela 
responsabilidade de representar a po-
pulação me levaram à vida pública. 
Primeiro, ao me eleger vereador em Belo 
Horizonte, depois a deputado estadual de 

Minas Gerais. Na minha visão, o sentido 
essencial de exercer um mandato eletivo 
é representar e produzir resultados para 
o conjunto da sociedade.

Uma vez integrado às Casas Legislativas, 
aprende-se que, nos intervalos dos gran-
des momentos, a prática política é feita 
de incontáveis horas de escuta e diálogo, 
para que sejam apontadas as prioridades, 
de debates com os pares, com o governo e 
com a sociedade, de confrontos de ideias 
até que sejam construídas as pontes que 
levam aos avanços. Pode-se pensar o 
contrário, mas o fato é que há um trabalho 
intenso e paciente no dia a dia da política.
Reiterando minha confi ança na política, 
inicio em breve um novo mandato de de-
putado estadual, seguindo sempre a máxi-
ma de José Bonifácio de Andrada e Silva, 
nosso Patriarca da Independência: “A sã 
política é fi lha da moral e da razão”.

Meio de transformação, 
solução de confl itos 
e evolução humana

Doorgal Andrada 
é Deputado Estadual
reeleito

Charrete elétrica em teste

A substituição dos veículos de tração ani-
mal está em discussão em várias cidades 
do país. A medida tem o objetivo de livrar 
os cavalos dos maus-tratos e da sobrecar-
ga no transporte de pessoas e cargas, so-
bretudo, no meio urbano. 

A prefeitura de Poços de Caldas divulgou 
recentemente um protótipo que já está em 
teste nas ruas da cidade. A carruagem elé-
trica substituirá as charretes movidas por 
tração animal na cidade e tem capacidade 
para transportar até quatro turistas, além 
do condutor. 

O deputado federal Fred Costa, defensor 
da causa animal, destacou a importân-
cia da iniciativa. “Desde o ano passado, 

estamos em tratativas e envio de ver-
bas para o desenvolvimento do protóti-
po. O modelo é inédito e será exemplo 
para outras cidades”, afirmou. Em Belo 
Horizonte, tramita em primeiro turno 

As discussões sobre o fi m das carroças avançam em todo o país 

o Projeto de Lei 411/2022 que prevê a 
extinção das carroças para janeiro de 
2026. A proposição significa um grande 
avanço para acabar com os maus-tratos 
gerados pela tração animal.  



BEM-VINDO À
CMO

Mais praticidade para 
agendar sua consulta!

HORÁRIO DE 
FUNCIONAMENTO
Segunda à sexta: 
9h às 18h
Sábado: 
9h às 13h

31 3032-3522

www.cmobh.com.br

31 9 8850-3522

contato@cmobh.com.br

Rua Desembargador
Ribeiro da Luz, 274, 
salas 201/202/203
Barreiro

DIREITO

O que é o Caixa 2?
O Caixa 2 é um crime muito falado nas mí-
dias sociais, mas muitos não entendem 
bem o que é. Trata-se de um tipo de con-
tabilidade paralela, que apura os tributos 
devidos pela empresa, porém com a finali-
dade inversa da contabilidade real.
 
É uma prática “costumeira” pelos comer-
ciantes, porém, ilegal. Ela consiste em não 
registrar algumas entradas e saídas de di-
nheiro para que, com isso, a empresa deixe 
de pagar impostos devidos, podendo fazer, 
inclusive, a lavagem de dinheiro e a sone-
gação fiscal.
 
O exemplo mais comum de caixa dois são 
os de comerciantes que não fornecem 
as notas fiscais de uma compra ou servi-
ço prestado, desta maneira sonegando o 
ICMS ou algum outro imposto. 
 
Emitir notas fiscais é a principal ferramen-
ta no combate ao Caixa 2 nas empresas 
e à sonegação fiscal. Inicialmente pode 
parecer mais “caro” recolher os impos-
tos mas, a atuação da empresa de forma 
correta, faz com que evite dores futuras. 
Atuar de forma preventiva é sempre a me-
lhor conduta. 
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SIGA O
VEREADOR
WANDERLEY
PORTO NO
INSTAGRAM

@WANDERLEYPORTO

EXPEDIENTE
Editoria, arte e diagramação: 
Assessoria de Comunicação Vereador Wanderley Porto
Comercial: Robson Machado | 31 99399-0232
Tiragem: 10.000 exemplares - DISTRIBUIÇÃO GRATUITA

Escritório Vereador Wanderley Porto 
Av. Senador Levindo Coelho,  
3.321 - loja 15 - Vale do Jatobá 
Tel.: 3141-2010

@excllusive7
31 97541.9032

Vendas, manutenção e recarga, teste hidrostático, 
teste em mangueiras, placas de orientação e 
salvamento, suportes, projetos e execução de 
projetos, AVCB, etc.

Prestamos serviços para condomínios, comércio 
em geral, indústrias, shopping, igrejas, escolas, 
depósito de gás, clínica em geral, creches, etc.

Serviços com
selo do INMETRO

Wanderson
97364-2818

Temos extintores abc 
à base de troca

CONTRA FOGO
E X T I N T O R E S  

O que diz a Lei 8.137/1990?
 
Art. 1°- Constitui crime contra a ordem tribu-
tária suprimir ou reduzir tributo, ou contribui-
ção social e qualquer acessório, mediante 
as seguintes condutas:
           
I - omitir informação, ou prestar declaração 
falsa às autoridades fazendárias;
 
II - fraudar a fiscalização tributária, inserindo 
elementos inexatos, ou omitindo operação 
de qualquer natureza, em documento ou li-
vro exigido pela lei fiscal;
 
III - falsificar ou alterar nota fiscal, fatura, 
duplicata, nota de venda, ou qualquer outro 
documento relativo à operação tributável.
 
Pena - reclusão de 2 (dois) a 5 (cinco) anos, 
e multa.

WALLISON ROSSE
Advogado criminalista

@wallisonrosse  
31 98116-1551 

Rua dos Timbiras, 1.560, salas 
1.501 a 1.506, Lourdes -  BH


